
2017 年度 東海学生オリエンテーリング連盟臨時総会議事録 

 

2017 年 11 月 12 日 (日曜日) 西田運動広場 

東海学連広報 代理 西嶋就平 

出席者：西嶋就平 幹事長，広報（代理） 

三浦一将 競技部長 

野村進  会計 

薮崎里奈 事務局長 

南雲裕貴 名古屋大学渉外 

桑山倫博 静岡大学渉外 

井箟菜月 椙山女学園大学渉外 

 

1. 議長選出 

幹事長 西嶋就平  →承認 

 

2. 来年度東海学連ロングセレクションレースについて 

 （※資料「2018 年度全日本大会へのロングセレクション併設に関するお知

らせ」，「2018 年度ロングセレクションレースに関しての回答」を参照） 

各大学の意見 

名古屋大学………Ⅲ案→Ⅱ案→Ⅰ案→Ⅳ案 

椙山女学園大学…Ⅲ案→Ⅱ案→Ⅳ案→Ⅰ案 

静岡大学…………Ⅲ案→Ⅱ案→Ⅰ案→Ⅳ案 

（Ⅰ案→全日本大会，Ⅱ案→全日本大会，東海インカレの 2 レース，

Ⅲ案→東海インカレ，Ⅳ案→関ヶ原でのレース） 

西嶋 Ⅲ案で各大学とも第一候補は一致した．また，全日本大会へ純粋に参加した

いという意見も多々聞かれた．その中でも，特に 20E 権を今年頑張って取り

に行ったから是非とも最後のチャンスである E権を是非とも行使したいとい

う意見もあった． 

しかし，懸念事項として全日本大会へロングセレ相当の人数が出場するの

か？同じ人数は無理にしろ７割は目標としたいがどうか？ 

桑山 ６月の東海インカレを富士で開いて欲しい．そうすれば静大からはある程度

の参加者が見込まれると考えられる． 

西嶋 これから立ち上げる東海インカレ実行委員に富士開催を要望する．それでよ

いか？ 

桑山 よい 



南雲 渉外が全日本大会を宣伝した方がよいか？ 

西嶋 全日本大会を宣伝する人が部活にいないと考えられ是非お願いしたい． 

全日本大会へ参加者を集めることを前提に東海インカレでセレクションを行

うことに賛成するか？ 

 →全会一致（８）で承認 

 


